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Ata da Trecentésima sexagésima quarta  do Conselho Municipal de Saúde de 

Conselheiro Lafaiete, realizada aos  oito de março de dois mil e vinte e três  , na 

cidade de Conselheiro Lafaiete em caráter ordinário. Em função da pandemia e da 

necessidade de distanciamento social a reunião foi realizada por meio virtual. Tendo 

registrado quórum, o conselheiro Roberto iniciou a reunião apresentando a pauta de 

reunião, que foi aprovada pelos presentes. O CONSELHEIIRO Vamberto solicita um 

membro do CMS para participar das ações realizadas perante as ILPI que existe no município. 

O conselheiro  presidente  ficou de indicar um membro para fazer parte .Parecer Câmara 

Técnica 001/2023 Programação Anual de Saúde referente aos anos de 2018, 2019, 

2020, 2021. Será emitido  uma resolução para publicação e o parecer 001/2023 que 

será encaminhado a SMS. Ofício ao Ministério da Saúde e a controladoria da 

República Aprovada pelo pleno presente. Conferência Municipal de Saúde  dinâmica 

a ser adotada será realizada uma reunião no dia 13/03/2023 as 15:00 na casa do 

Conselheiro Cesar para definir a conferência que será regionalizada no município e 

depois levar para plenária e a assim  discutir as propostas para conferência estadual 

.Reunião entre Secretaria Municipal de Saúde e Mesa Diretora do Conselho sobre 

CEO, Odontologia AP, Prótese, contas e atuação do Municipal de Saúde  a partir de 

deliberação na reunião 363 de fevereiro de 2023. O Conselho ira avaliar o que 

estiver programado, caso contrario irá devolver. Reunião entre Comissão de Saúde 

da Câmara Municipal, Conselho Municipal de Saúde, Secretaria de Saúde, 

Secretaria de Fazenda sobre foram questionado UPA, UBS Santa Clara que não 

foram aprovados pelo CMS. Hospital Regional precisa ser discutido, Suplementação 

orçamentária precisa haver discussão pela SMS e o CMS ira emitir uma 

recomendação a SMS. O conselheiro Alberto em sua fala disse : que o vereador 

Joao Paulo  foi bem agressivo com os membros presentes do Conselho Municipal de 

saúde dizendo : que o conselho é uma politicagem   e que o Conselho trabalha 

embasado e lei e câmara tem 14 assessores jurídicos e mais um contador. E em sua 

opinião que o conselho não deve mais emitir documentos a Câmara dos erros que 

são cometidos por eles. Tendo atingido o horário regimental, a reunião foi encerrada 

e o presente ata será lavrada e, após lida e aprovada, será assinada por todos. 

Conselheiro Lafaiete 08 de março de 2023. 

 


